



19 de diciembre de 2022

DECLARACION

La Confederación de Educadores Americanos/CEA y la Federación de Sindicatos Universitarios de América del Sur/ FESIDUAS, expresan su profunda preocupación, frente a la grave crisis que atraviesa la República del Perú, en donde luego de observarse, un continuo proceso de inestabilidad política y vulneración de la institucionalidad democrática, finalmente, esto termino conduciendo, a la remoción y detención de José Pedro Castillo Terrones, presidente de la República, de la nación hermana.

En este difícil marco de la situación actual en el Perú, no solo está en juego, el deterioro del funcionamiento institucional de la República, sino también como producto de lo mismo, el deber de resguardar en forma permanente los Derechos Humanos, en particular los del presidente Pedro Castillo, garantizándole a él y al pueblo peruano, el respeto a la libre expresión y a la voluntad popular manifestada en el sufragio.

¡SIEMPRE JUNTOS, EN LA DEFENSA DE LA DEMOCRACIA y EL RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS!